



## SPENDENSHECK DER FIRMA KRÖNING - AUTOMATION

### „WER DIE JUGEND NICHT STÄRKT, DENKT EINFACH ZU KURZFRISTIG“

von Manja Perleß und Katrin Ludwig

Einen Spendenscheck über 1.000 Euro übergab Manja Perleß, Personalleiterin des Dohnaer Sondermaschinenbauers **KRÖNING – Automation**, am Freitag, 27. September 2024 an Katrin Ludwig, Schulleiterin der Marie-Curie-Oberschule in Dohna.

Am Freitagmorgen war in der Marie-Curie-Oberschule in Dohna einiges los. Mit einem großen Spendenscheck unter dem Arm betrat Manja Perleß, Personalleiterin des Dohnaer Sondermaschinenbauers **KRÖNING – Automation**, den Schulhof. Eintausend Euro spendet das Technologieunternehmen aus dem nahen Gewerbegebiet, das hochspezialisierte Automatisierungsanlagen für Produktionsbetriebe in Lebensmittel-, Pharma- und Süßwarenindustrie entwickelt, zur Unterstützung der Berufsorientierungsangebote der Dohnaer Oberschule. Stellvertretend und im Beisein der Schüler nahm Katrin Ludwig, Schulleiterin und Verantwortliche für die Berufsorientierung an der Marie-Curie-Oberschule den Scheck entgegen. Mit dem Geld soll das bereits breitgefächerte Berufsorientierungsangebot für die Schüler der 7. bis 9. Klassen weiter gestärkt werden.

Zur Motivation der Spende gefragt, antwortete Manja Perleß: „Wir haben bereits sehr gute Erfahrungen in der Zusammenarbeit mit der Marie-Curie-Oberschule gesammelt und dürfen uns regelmäßig über Schülerpraktikanten in unseren Montagehallen freuen. Daher ist es uns als lokales Unternehmen auch wichtig, unserer sozialen Verantwortung nachzukommen und diese so wichtigen Angebote zu unterstützen.“

Für das Unternehmen ginge es nicht nur um die Bindung junger Talente, vielmehr darum, den Jugendlichen die Möglichkeit zu geben, ihre eigenen Stärken und Interessen zu entdecken.

Im besten Fall mit einem Ausbildungsplatz oder einem Studium im Anschluss an ein Praktikum.

„Wer die Jugend nicht stärkt, denkt einfach zu kurzfristig.“ schließt Manja Perleß den Übergabetermin mit Blick auf den Fachkräftemangel, der auch den Sondermaschinenbauer vor Herausforderungen stellt.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Firma Kröning - Automation für die Anerkennung unserer Arbeit im Bereich der Berufsorientierung und ganz besonders bei Frau Perleß für die nun schon langjährige Zusammenarbeit und Ermöglichung unseres Langzeitpraktikums und M.I.T.- Schnupperpraktikums.

